

# KIC 熊本イノベーションセンター 竣工式&竣工祝賀式

Kumamoto  
Innovation  
Center



▲西垣社長による玉串奉奠

3月27日、熊本イノベーションセンター（KIC）の竣工式が執り行われました。1年前の地鎮祭と同様に、前日から天候が危ぶまれておりましたが、藤田会長・西垣社長ならびに来賓の大和ハウス工業の皆さまが到着される頃には、何とか天気が持ちはこたえ、無事に竣工式を実施することができました。

北宮阿蘇神社の宮司をお迎えし、新棟が無事完成したことへの感謝と、今後のKICの安全・繁栄を祈願いたしました。藤田会長と西垣社長による記念植樹を終え、室内に戻った直後、それまで持ちこたえていた雨が一気に降り出し、まるでKICの未来を祝福するかのような「恵みの雨」と感じました。



▲藤田会長には「ナナミノキ」、西垣社長には「ソヨゴ」を記念植樹いただいた



▲竣工式に参列した関係者で記念撮影



▲見学会（全体説明）



▲見学会（個別説明）



▲KIC棟（新棟）全景

続く4月24日には、顧客や熊本県・菊池市の行政関係者、パートナー企業（28の団体・個人）の皆さまをお招きし、新棟見学会および竣工祝賀式を開催いたしました。



▲元アーティスティックスイミング選手の青木愛氏による講演

その後、会場をホテル日航熊本に移し、講演会および竣工祝賀式を実施。2012年に開所した前身の熊本開発センターから13年、多くの皆さまに支えられて新棟が無事に竣工し、この日を迎えることができました。

これまでのご支援への感謝を来賓の皆さんにお伝えするとともに、新棟でのさらなる業務拡大に向けて、社員一同、決意を新たにする一日となりました。

（総務課 三輪 雅也 記）

設備導入前のタイミングではありましたがあ、延床面積6,829m<sup>2</sup>の新棟を約1時間かけて工程ごとにご案内し、そのスケール感や構造をご覧いただく貴重な機会となりました。



▲馬場専務の中締め



▲井和工業 宮本社長による乾杯



▲西垣社長のあいさつ

